

Electeurs en herbe

Le mardi 2 Février, à l'école élémentaire, se sont tenues les élections au Conseil Municipal des Jeunes (C.M.J.) de la commune de St Genis.

Mme Lopez, M. Missonnier et M. Quesson de l'équipe municipale étaient venus présenter ce projet aux élèves de l'école en novembre. Le principe : élire 2 enfants, de la commune de St Genis, dans chaque classe, en respectant la parité, pour représenter leurs camarades et faire connaître leurs projets, leurs souhaits pour la vie de la commune, au sein d'une entité communale reconnue -le C.M.J.-.

Après un travail dans chaque classe sur les élections, les candidats ont élaboré puis présenté leur profession de foi aux élèves. M. le Maire et 3 conseillers sont ensuite venus à l'école pour tenir le bureau de vote, installé de la même façon qu'un vote ordinaire : isoloir, urne et carte d'électeur.

Voici la liste des enfants élus à l'issue du dépouillement :

- C.E.2 : Clémence Fayet & Noël Musosmanaj
- C.M.1 : Angélyss Martial & Théo Bouniot-Fager
- C.M.2 : Katarina Casenave-Moret & Baptiste Longuet

Félicitations aux nouveaux élus, bravo à l'ensemble des candidats pour leur participation et merci à l'équipe municipale pour ce temps démocratique fort.